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最年少松本市議会議員の青木たかしです。タイト
ルにあるテーマを６月議会の中で質問しました。
詳細は、毎日更新しているブログに書いています
ので、一番下のURLからぜひ御覧ください！ 

１，イオンモール出店に伴う渋滞対策について 

９月中旬前には開店予定のイオンモール松本。そ
の周辺道路は今でも混雑し、もし対策をしなけれ
ば、今よりも最大で5.8倍渋滞するとシミュレー
ションされています。 
市では、車で来店すると見込まれる人を、70％
から60％に減らすことで、その半分程度の渋滞
に抑えられるとしていますが、その具体的な対策
は開店3ヶ月前となった今（6月現在）でも不明
瞭なまま。 
深刻な渋滞が起きなければいいものの、その対策
を事前に議論・検討しておくに越したことはあり
ませんので、現在の状況を質問しました。 

　　　　　建設が進むイオンモール松本 

４

現在市で取り組もうとしているのは、①市街地の
路線バスを20～30分に一本走るよう増便するこ
と②貸自転車台数を増やし、松本駅前東口に設置
すること③大庭駅に約60台のパークアンドライド
を設置すること④イオン周辺の歩行環境整備⑤歩
こう運動を啓発すること。 
３年前に開店したイオンモール岡山と今年４月に
開店した徳島の事例を参考に、対策の有効性や、
あがたの森や市役所等、イオン周辺の無料駐車場
の管理をすること等について質問しています。詳
細はブログを御覧ください。 

２，松本市ふるさと納税の累積赤字が２億円超 

松本市のふるさと納税による収支がいくらになっ
たかを質問しました。 
平成28年度は受け入れ額が約2010万円だったの
に対し、松本市民が他自治体へ寄附したことによ
る控除額は約１億5230万円で、その差額が約1億
3220万円の赤字。 
制度開始以来の平成20年からの累計差額は、約2
億4510万円の赤字に達しているとのこと。 
これについて、私は、返礼品の記載方法を工夫し
たり、寄附金の使いみちに、松本城の保存整備や
世界遺産登録に使う事業を設定することで、市の
PRや赤字額抑制につなげることを提案。 
具体的なことはこれからですが、見直しを検討し
ていくとのことでした。

イオン渋滞対策は？松本のふるさと納税赤字額は？ 
新庁舎建設候補地はどこ？ 
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市政へのご意見をお聞かせ下さい。
《　1 . 交通のこと　2 . 経済のこと　3 . 子育てのこと　4 .まちのこと　5 .その他　》

※記入後、青木たかしに手渡しか、FAX・郵送にて事務所までお送り下さい。活動の参考とさせていただきます。
※後援会にご入会いただける方は、ご連絡先をご記入下さい。《会費無料。個人情報は会報等の送付以外には使用いたしません。》

FAX 0263-50-8735青木たかし 事務所
〒399-0022 松本市松原24-20

入 会 申 込 書

※会報等の送付以外には
　使用致しません。会 費 無 料

 〔 氏 名 〕

 〔 住 所 〕  〒

 〔 電 話 番 号 〕

 〔 E-mail 〕

 ふりがな 〔 

性 

別 

〕

男 性

女 性

青木たかし後援会

・平成元年（1989年）12月30日
　松本市岡田生まれ　松原在住
・本郷幼稚園卒　岡田小学校に転校し、
　明善小・中学校卒　松本深志高校卒
・公立高崎経済大学在学中に衆議院議員
　公設秘書へ。
・平成27年4月の松本市議選にて3,478票を頂き、
　｢県内初の平成生まれ議員｣として初当選。
・平成27年度　経済地域委員会　副委員長
・平成28年度　建設環境委員会　副委員長

経 歴

一層の活動充実の為、
政治献金・カンパにて
お支え下さい。

青木たかし　松本

@aoki1230

青木 崇

@fdy9614h

Let’s Access

検索

チラシ・ブログ・
SNSにて
情報発信中!!

aoki-takashi.jp

※団体による寄附は禁止されています
ので、個人名義にてご支援賜りますよ
うお願い致します。

口座名　青木たかし後援会

・郵便振替　00550-6-51792
・八十二銀行　寿支店　店番号420　口座番号346047

カンパのお願い

討議資料 青木たかし後援会 発行

TEL  0263-50-8226
E-mail  taoki1230@gmail.com

３，市役所建て替え候補地を現在地として検証 

築60年の松本市役所
では老朽化が進み、
事務室・待合室・会
議室が不足するとい
う問題が発生してい
ます。 

そこで、現在、その建て替えが検討されていま
すが、2025年度の利用開始を目指しています。 
それを「どこに建て替えるか」が問題となりま
すが、60年前の庁舎移転の時、その場所を議論
したら市民意見が二分する論争に発展。再びそ
うならないように行政の責任で場所だけは決め
てしまい、どんな施設にするかということから
は、市民とのワークショップ会議で決めていく
という方針が示されています。 

そして、この6月議会で現地建て替え案で検証
を進めることを決め、3ヶ月後の9月議会で建設
地を現在地で確定することとされました。 
東京の市場移転のような混乱を起こさないた
め、そういった進め方もひとつと理解はするも
のの、その上で私は「合併特例債が使えない以
上、3ヶ月で急いで決める必要はあるのか」、
「市民意見を反映する機会を確保すべきで
は」、「松本城の真横がどういった場所なのか
の検証をしてほしい」と意見し、継続審査を表
明しましたが、賛成多数で了承とされていま
す。 
市のホームページ上に記載もありますが、市民
からの意見をお聞きするために、新庁舎建て替
え全般に関する総合的な窓口は設置されている


